

Guten Morgen allerseits und willkommen am Donnerstagsmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend..

com. Im Pre-Market heute Morgen, Aktie.

Index-Futures liegen derzeit über dem fairen Wert..

Rohstoffe werden mit Rohöl vermischt.

etwas niedriger, während Gold etwas höher ist..

Nun stehen uns heute Morgen viele Wirtschaftszahlen zur Verfügung, auch aus den USA.

Arbeitslosenansprüche, die sicherlich die Richtung des Marktes ändern könnten..

Aber bisher sieht es so aus, als ob der Markt etwas kaufen möchte..

Jetzt hat der VIX immer noch ein Kaufsignal, und.

Dafür gibt es viele Gründe, solange der Markt immer noch unter Druck steht..

Gleichzeitig führen Halbleiter weiterhin den Markt an..

Der Dow hat immer noch ein Verkaufssignal..

Der S&P 500 und der Nasdaq setzen hier weiterhin Kaufsignale..

Am Mittwoch hat sich nicht viel geändert..

Wir haben Apple und Tesla immer noch auf niedrigeren Tiefstständen..

Wir haben immer noch Metadaten für ein Kaufsignal..

Das hat sich nicht geändert..

Nvidia steigt weiter an..

Es sieht so aus, als ob sie NVIDIA vielleicht bis zu 1.000 US-Dollar bringen wollen..

Und Super Micro erreichte am Mittwoch ein neues Schlusshoch..

Kommen wir nun zum kanadischen Aktienmarkt..

Der TSX erreichte gestern neue Höchststände..

Im Moment funktioniert alles..

Wir haben den TSX, den TSX 60, Mid-Caps,.

Small Caps und Microcaps liegen derzeit alle auf Platz 10..

Es ist der Energiesektor, der führend ist.

Der kanadische Markt ist derzeit im Plus, und die Finanzwerte laufen sehr gut..

Wir haben den Einkommensfonds wieder aufgebaut.

Die bisherigen Höchststände und die Industriewerte bewegen sich schon seit geraumer Zeit auf Hochtouren..

Sie verzeichneten gestern einen leichten Rückgang, aber immer noch ein Kaufsignal, keine Veränderung..

Was nicht funktioniert, die Telekom-Aktien sind derzeit die schwächsten..

Wenn wir uns nun ansehen, was passiert ist.

Gestern waren es die Rohstoffe, die den Markt mit einem Plus von über 1 % anführten..

Gesundheitswesen, Immobilien und Industriewerte waren auf der Verliererseite..

Im Materialsektor Lithium Americas,.

Die argentinische Version legte um über 10 % zu, und das Schwesterunternehmen legte um über 7 % zu..

Und wenn man sich dann die Ziele anschaut, ist IAMGold an diesem Tag um über 6 % gestiegen..

Wenn wir uns nun die aktivsten Wirkstoffe ansehen, stellen wir hier keine Trendänderungen fest..

Suncor geht es immer noch sehr gut..

Da ändert sich nichts..

Keine Änderung für Canadian Natural Resources..

Manulife ist seit ein paar Tagen im Kanal..

Ein Schlusskurs unter 32,17 am Donnerstag würde uns ein neues tägliches Verkaufssignal für Manulife geben..

Bayex setzt seit einigen Tagen ein Verkaufssignal..

Da ändert sich nichts..

Keine Veränderung für Cenovus..

Insidertag für Kinross am Mittwoch..

Keine Änderung für Bitfarm..

Dann erreicht Tamarack mit diesem Schritt einen neuen Höchststand..

Wir haben dafür gesorgt, dass Athabasca für diesen Schritt einen neuen Höchststand erreicht hat..

Es gibt also keine Veränderungen bei diesen Aktien..

Und dann haben wir Barrick, der am Mittwoch einen neuen Höchststand für diesen Schritt erreicht hat..

Ich schaue mir zunächst einmal die Rohstoffe an.

Mit den Bergleuten haben wir gestern an diesem Tag Kupfer gewonnen..

Der Goldpreis steigt..

Silber steigt weiter,.

und wir können sehen, dass die iShares für den TSX Global Gold ETF einen neuen Höchststand erreichen.

Diese Bewegung begann, über das Hoch von vor einem Monat auszubrechen, tat es aber nicht.

Der Kurs lag gestern knapp über diesem Niveau, sodass dies immer noch als Widerstand fungiert..

Schauen wir uns als nächstes den Energiesektor an..

Der Rohölpreis verzeichnete gestern einen Anstieg und versuchte, für diese Bewegung ein neues Hoch zu erreichen..

Leichter Rückgang heute Morgen, Erdgas.

immer noch auf Kaufsignal, gestern kleiner Rückgang..

Und dann schauen wir uns den Energieindex an.

Wie wir bereits gesehen haben, erreichte er am Mittwoch einen neuen Höchststand..

Es ist also der Energiesektor, der den kanadischen Markt nach oben führt..

Okay, Leute, das ist alles, was ich heute Morgen behandeln wollte..

Wie Sie sehen können, gibt es im Vergleich zur Handelsaktivität vom Mittwoch keine wesentlichen Trendänderungen..

Auch hier werden im Laufe des Morgens US-Arbeitslosenansprüche bekannt gegeben, die das könnten.

sicherlich die Richtung des Marktes ändern..

Bisher sieht es aber recht positiv aus..

Habt einen schönen Tag, Leute..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Freitagmorgen..